
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 25 septembre 2024 
 

2éme réunion de la saison 2024 – 2025 
 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François – GUERFI 
Farid - MASMOUDI Rafik (en visioconférence) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre  
 
Excusé : BORDET Fabrice 
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif) CHASSON Kévin (directeur adjoint) 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point : état des lieux sur seniors féminines à 8, les autres districts ont été contactés. 
Attente convention de la mairie pour Paulista 
 

ü Foot éducatif : point engagements, complexité avec le FAL pour les plateaux, délais très 
courts. Sous-commission administrative pour gérer les plateaux en route. Inscription 
d’une équipe U13F en critérium U13G : accord du bureau à l’unanimité. Règlements : 
modifications effectuées. Ajout dans l’annexe financière concernant les amendes pour 
non retour des feuilles plateaux et de fiches de présence 

 
1.2.Les actions 

ü Journée Louis Gaston PAYET : samedi 28 septembre, réunion Directeurs techniques + 
réunion arbitres. Présences Département (M.COURTES) et SDJES (P.GERARD). 8 
équipes l’après-midi pour foot en marchant plus atelier santé 

 
ü Les + du foot (anciennement journée de sensibilisation aux gestes qui sauvent et à 

l’arbitrage), 19 octobre, à Rueil Malmaison, pour U12 G et F, 100 enfants attendus. Stand 
arbitrage, gestes qui sauvent, club des dirigeantes, CDIF 

 



 

ü Rentrée du Futsal, 6 octobre à Asnières, plateaux Nord/Plateaux Sud 
ü Bilan RDV SPIP : mise en place de TIG (35 à 140h sur 18 mois) 

 
1.3.Les commissions et les groupes de travail 

ü Commissions : point 
ü Repas du 14 septembre : bilan positif, 80 personnes présentes satisfaites 
ü Groupe Educateurs/Parents/Clubs : proposition au comité avant l’Assemblée 

 
1.4.Le fonctionnement du District 

ü Agenda : point 
 

1.5.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 
ü Point 
ü Alternants : ajustement horaires DJEBBARI Ilian : validation à l’unanimité des membres 

du bureau 
ü Pole direction : répartition des tâches adoptée à l’unanimité 
ü Remerciements de CHASSON Kevin au Bureau 
ü Volontaires civiques : accord pour un service civique PEF 
ü Election du CSE : ROULIER Fabien, représentant du personnel 
ü Techniciens : les visites clubs devront être rapportées. Les membres du Bureau se 

positionneront éventuellement sur les clubs à accompagner 
 
1.6.Divers 

ü Dossiers justice : RAS 
ü Week-end des bénévoles à Clairefontaine : pas de retour 
ü Conventions UNAF et AEF : autorisation à l’unanimité de signature accordée au Président 

par les membres du bureau 
ü Partenariat école de journalisme : accord de principe, à voir en fonction des conditions 

 
 

2.Les clubs 
ü Point 
ü Volontaires civiques : 

Ø FC Issy : aucun volontaire civique pour cette saison ; les volontaires civiques des 
trois saisons passées n’ayant car pas remplis les conditions. 

Ø Futsal Paulista : aucun cette année car pas remplissage des conditions la saison 
dernière 

ü Demande dérogation terrains, avis favorable de la CDTIS accord à l’unanimité : Voltaire 
Chatenay, Ville d’Avray et Olympique de Neuilly 

 
 
3.Les finances 

ü Point budgétaire 
ü Point relevés clubs  : les membres du bureau décident à l’unanimité l’application de l’article 

3.8 du RSG à compter du 30 septembre 
 
 
4.Le Comité 

ü A l’ordre du jour du comité du 9 octobre : finances, nominations complémentaires, 
démissions, actions, salariés, alternant, pole direction, compétitions et pratiques, candidate 
comité…Carton blanc, renouvellement commissaire aux comptes, convention CMC 

 



 

 
5.Divers 

ü LPIFF : création critérium régional futnet, 5 500 euros attribués par la Ligue dans le cadre 
du plan régional de l’arbitrage 

ü ANPDF : bilan de l’assemblée générale 
 
 
6.Le tour de table 

ü GUERFI Farid : Mise en place du carton blanc 
ü MASMOUDI Rafik : Global Hearth Watch, convention à signer 
ü MEUNIER Bernard : Réunion groupe de travail budget 10 octobre 
ü SABANI Jean Pierre : Proposition de convention avec CMC  

 
 

Prochaine réunion du bureau mercredi 6 novembre 
 

 
La réunion est close à 20h40 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


